



# 喜二小 学校通信



笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい  
「やり続けて 本物にしよう!!」

発行：喜多方市立第二小学校  
平成28年8月31日

## 元気にスタート 第2学期 事故0の夏休みに感謝します



学校に元気な子ども達の声が戻ってきました。大きな事故もけがもなく38日間過ごせたのも、各家庭と地域の皆様のおかげです。感謝申し上げます。

また、酷暑の中、プール当番にご協力いただいた保護者の皆様にも感謝申し上げます。

第2学期は81日間。第1学期よりも授業日が10日間多い分、子どもたちの持っている力をさらに伸ばす充実の学期ともいえます。学校と家庭・地域の連携を一層強めて、子どもたち一人一人が成長を実感できるようにしていきたいと思っております。始業式では、全校生で頑張ることを3つ話しました。  
＜詳しい内容は裏面をご覧ください＞

### ～やり続けて本物にしよう～ 夏休み中も活躍しました!!

- ★少年の主張喜多方市大会 6年生の国西君が優良賞。最高学年の自覚あふれる内容。
- ★夏休み水泳教室 61名参加。25m・50mの目標達成39名。全員が泳力向上。
- ★陸上部・6年生陸上練習 9月の大会に向けて毎日練習。基礎体力が向上。
- ★全国小学生陸上競技交流大会 5年生の田中さんが県代表で出場。自己ベスト更新。
- ★県吹奏楽コンクール 銀賞。地区大会からさらにレベルアップした演奏で感動。
- ★耶麻・両沼地区合唱コンクール 優良賞。ますます澄んだ声で豊かな表現力。
- ★市民水泳大会 38名参加。1～3位入賞がのべ16名と6チーム（リレー）。



### 交通事故0を続けるために

- 自転車に乗るときは、必ずヘルメット着用を習慣にしましょう。頭を守り命を守るヘルメットは、安全意識を高める効果もあります。
- 子どもたちは、交通ルールを知っているようで知りません。折にふれて教えることが必要です。学校でも今年度より9月にも交通安全教室を実施します。重点は交通ルールの再確認です。また、一人一人が「交通安全の誓い」をたてます。



## 第1回 学校評価結果について

別紙のとおり報告します。いつも温かいご支援と示唆に富んだご意見を頂きありがとうございます。一つ一つ検討や改善を重ねて、子どもたちが楽しく通う二小にしていきたいです。その中からいくつかのことについて、皆様にご理解いただきたくお知らせします。

- ・ 鼓笛のユニフォームは、今から46年前の昭和45年にそろえた物であり、現在の子どもの体格に合わず、新たな購入には1セット数万円かかり難しい状況にあります。素晴らしい演奏になるよう今後も子どもたちと共に頑張ります。
- ・ 半袖運動着は、平成20年に見直し厚手の物から今の物に変えましたが、今はさらによい素材の物も出てきていますので、検討を続けているところです。
- ・ 子どもたちが気持ちよくトイレを使えるように、昨年度より年次計画で専門業者による清掃を実施しています。今年度は3・4年生のトイレ清掃を依頼します。
- ・ あいさつや言葉遣いの指導については、学校・家庭・地域ぐるみで大人が連携していくことが大切であると思っておりますので、今後ともよろしく願います。
- ・ 学校のホームページは大切な情報発信の場と考え、修学旅行などは、当日発信を続けてきました。今後もタイムリーな発信に努めていきます。尚、1日あたりのアクセス件数が200件位あり、間もなく10万件達成に感謝いたします。